

令和7年度 学校評価の結果(前期)

学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。結果と今後の方針についてまとめましたので、ご報告いたします。今後も学校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

【アンケート期間】10月14(火)～10月24(金) 【回答数】158家庭

⑤よくあてはまる ④ややあてはまる ③あてはまらない ②まったくあてはまらない ①わからない

※数字は全体の割合(%)

教育目標具現化のための重点内容		⑤	④	③	②	①	⑤+④
1	教育方針や児童の様子を学校だより、学年だより、メール等で分かりやすく伝えている。	38	52	8	1	1	90
2	児童の安全確保や事故防止に努めている。	41	48	5	1	5	89
3	児童や保護者からの相談に親身に寄り添い、適切に対応している。	45	42	8	1	4	87
4	児童を理解し、一人一人に合わせて支援や配慮をしている。	33	51	6	1	9	84
5	面談等で児童の良い面や努力点を伝えている。	59	34	5	1	1	93
6	いじめのない学校づくりに努めている。	24	50	6	0	20	74
7	楽しくわかりやすい学習指導を行っている。	30	53	4	1	12	83
8	保護者や地域と連携し、よりよい学校づくりに努めている。	34	47	6	1	13	81
9	お子さんは、楽しく学校に通っている。	58	35	6	1	/	93
10	お子さんは、進んであいさつや返事をしている。	27	56	16	1	/	83
11	お子さんは、思いやりの心をもち、友達と仲良く過ごしている。	42	54	4	0	/	96
12	お子さんは、学校で学習した内容が身に付いている。	25	65	9	1	/	90
13	お子さんは、学ぶことや知ることに興味をもって取り組んでいる。	33	56	11	0	/	89
14	お子さんは、進んで体を動かしている。	41	41	16	2	/	82

1 学校評価アンケート結果について

令和7年度前期のアンケート結果では、肯定的な回答(⑤「よくあてはまる」と④「ややあてはまる」)が90%を超えるものが、14項目中5項目ありました。設問1「教育方針や児童の様子を学校だより、学年だより、メール等で分かりやすく伝えている」、設問5「面談等で児童の良い面や努力点を伝えている」については、日頃の子供たちの様子をタイムライン、連絡帳、電話、面談等で機会を捉えて情報発信していることなどが理由として考えられます。今後も、子供たちの学びや成長をより身近に感じていただけるよう、授業の様子や学校行事等の取組を積極的にお知らせします。

一方、設問6「いじめのない学校づくりに努めている」は、肯定的な回答が80%を下回りました。一昨年度大きいじめがあり、いじめ防止に向けて様々な取組をしてまいりましたが、それらの取組やその成果が保護者の方に十分に伝わっていないことが理由として考えられます。

今年度は、いじめのない学校づくりに向け、以下のようの取組をしております。

- ・年度当初に各学級及び個人で「いじめ0宣言」として、いじめ防止に向けたスローガンや目標を考えました。そして、毎月、取組を振り返る時間を設け、教師が子供たちとともに言葉や行動を振り返り、いじめ0の実現に向けて意識を高めています。
- ・12月の人権週間には、各学級で人権について話し合い、標語を作成し掲示する活動を通して、人権意識の高揚を図っています。
- ・外部講師を迎える、人権教室やいじめ防止教室を実施しています。子供たちの思いやりや社会性を育み、互いを尊重する心の醸成に努めています。

今後も、全職員でいじめのない学校づくりに努めてまいります。